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No dia 30 de Janeiro de 2020, às 13:30 hs, reuniram-se na sala de reuniões da Secretaria de
Desenvolvimento Econômico e Tecnológico de Francisco Beltrão – SEMDETEC para reunião
do Conselho Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação de Francisco Beltrão. Estando
presente os seguintes membros do Conselho Sr. Aldair Rizzi Presidente do conselho, Antonio
Pedron Vice Prefeito Municipal, Inácio Pereira e Angela Paludo, representantes da
SEMDETEC, Lindomar Subtil Representante da UTFPR, Professor Flavio representante da
UNISEP, Professor Adilson representante da UNIOESTE, Joares Ribeiro Representante da
ACEFB, Marta Tesser representante da FIEP. Não estiveram presentes na reunião os
representantes da UNIPAR e SEBRAE, Educação e Cultura, CESUL, NUBETEC. Também
estiveram presentes Fernando Oro do Grupo ONC, Henrique de Camargo da Eduka Maker e
Marcelo Enderle da Mac Inn Tecnologia em Automação, ambos representantes de Startups
incubadas. Também esteve presente a Sra Edna Faust. No primeiro momento o Sr Aldair Rizzi,
presidente do Conselho, apresentou a pauta da Reunião e iniciou com os informes, como
primeiro informe falou da reforma da Incubadora, bem como, sobre o andamento da obra,
utilização do recurso e previsão de entrega do projeto. Como segundo informe o Presidente
repassou para os membros referente ao Edital da Fundação Araucária, que foi criado especifico
para o Sudoeste, e solicitou a participação no edital, bem como no workshop de preparação
para preenchimento do edital que acontecerá no dia 06 de fevereiro na Associação Comercial.
O presidente iniciou com o primeiro tema da pauta que é a indicação da coordenação da
Incubadora Tecnológica de Francisco Beltrão, o presidente indicou Silvana Flores para a
coordenação da Incubadora Tecnológica de Francisco Beltrão INTECFB, a qual foi aprovada
por unanimidade pelos membros do Conselho presentes. Em seguida entrou em pauta a
apresentação das empresas que já estavam na incubadora antes da Constituição do Conselho em
Francisco Beltrão, para que seja do conhecimento de todos como será o andamento nesse novo
ciclo, em 2020. O Primeiro a falar do seu negócio foi o Marcelo Enderle da Mac Inn, o mesmo
apresentou seu modelo de negócio e as soluções que ele desenvolve, O empreendedor
também está submetendo o Projeto no Edital da Fundação Araucária. A entrada da Mac Inn na
Incubadora foi em 22 de maio de 2018, tendo como período de incubação 1 ano e 8 meses na
incubadora. O empreendedor Marcelo manifestou interesse de permanecer na incubadora para
receber aporte e consultorias para prospectar novos clientes. O presidente solicitou uma
apresentação do Projeto, com as ideias do negocio e o período de permanência que o
empreendedor deseja permanecer no processo de incubação, para submissão do Conselho para
permanência na Incubadora. Na sequencia o empreendedor a falar foi o Fernando Vagner Oro
do Grupo ONC, o qual explanou sobre seu modelo de Negócio, que é um e commerce –
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Plataforma de negócios, bem como agregação de valor que foi feito durante o decorrer da
incubação. Citou também as necessidades e carências que ainda tem para alavancar seu
negócio. A entrada do Grupo ONC na Incubadora em 15 de maio de 2017, tendo como período
de incubação 2 anos e 8 meses. O empreendedor Fernando manifestou interesse em permanecer
na incubadora. O Presidente colocou que o empreendedor precisa formalizar o projeto e
apresentar ao Conselho para solicitar permanência por um maior período na incubadora
solicitando permanência. Dando sequência o empreendedor Henrique apresentou sobre o
modelo de negócio a EDUKAMAKER, que é uma Startup que trabalha Robótica Educacional.
A entrada da empresa na incubadora foi em 22 de maio de 2018, com período de incubação de
1 ano e 8 meses. O Presidente do Conselho colocou que a EdukaMaker já esta em condições
para graduação, e colocou que o mesmo pode submeter novos projetos ou ideias de negócio
para submissão e entrada com um novo projeto para permanência na incubadora. O qual
também precisa submeter para permanência na incubadora. O prazo para formalização da
submissão para o conselho seja até o dia 15 de fevereiro, para que isso possa ser analisado na
próxima reunião do Conselho. Dando sequencia à pauta da Reunião o presidente colocou como
lançamento do Edital de incubação para o dia 03 de janeiro, segunda feira, o mesmo será de
fluxo continuo e a banca será marcada conforme demanda e procura. Na sequencia o Presidente
trouxe a questão do Planejamento para 2020, no que diz respeito às ações que envolvem
inovação e tecnologia no Município de Francisco Beltrão. Apresentou as indicações do Cesar
Colini do SEBRAE, em relação ao texto, onde está escrito no que trata da missão do Conselho
a qual era: Cooperar na Coordenação da política de CT&I, sendo que foi sugerido o Texto
“Coordenar a política municipal de CT&I”, a qual foi aceita pelo conselho. O Cesar apresentou
também a sugestão de não usar o termo de incubadora ou incubados, mas sim startups, o
presidente sugeriu que os termos sejam mantidos e reavaliados para um melhor entendimento.
Iniciando a apresentação foi apresentado as realizações de 2019, desde a criação do Conselho
de ciência e Tecnologia, que foram a Criação do CMCT&I, aprovação do Regimento interno do
CMCT&I, reformulação da Lei de Inovação do Município e aprovação da mesma, regimento
interno da incubadora, elaboração do edital para empreendimentos de base tecnológica,
captação de recursos, Convênio SETI/PMFB, atração de investimentos. Foi apresentado
também os Desafios estratégicos para o Desenvolvimento da Ciência, Tecnologia e Inovação
em 2020, sobre empreendimentos haverá o lançamento do Edital Público para chamada de
empresas para incubação; adequação espaço físico para acomodação de empresas incubadas;
aquisição de equipamentos e mobiliário, preparação para recepcionar incubados, apresentou o
mapa do processo de incubação. Apresentou o mapa do processo de incubação, na sequencia
apresentou os projetos já aprovados pelo Prefeito, de estímulos à iniciação cientifica, com os
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projetos Ensino de Novas tecnologias, com projeto piloto na Escola Nossa Senhora do Sagrado
Coração; no segundo Projeto Oficinas Tecnológicas no espaço do NUTAB sobre robótica
educacional; Laboratório de Pesquisa em Tecnologias abertas SENAI/PMFB; Projeto Cidade
inteligente um caminho a seguir, Ruas Interativas, com o desenvolvimento de um aplicativo
para acessar o conteúdo histórico sobre o nome da rua, informações sobre o comércio local,
turismo, entretenimento, cultura, UTFPR/PMFB. Entre outros Projetos estão, o
Desenvolvimento de Tecnologia Assistiva, que trata da mobilidade de pessoas com baixa visão
ou cegas, sendo que sem custo está sendo desenvolvido pela UTFPR e SESI, o aplicativo com
detector/sensor de presença. A parte de instalação do caminho a percorrer, ou seja, a parte
estrutural da calçada ficou a cargo da SEMDETEC, o responsável colocou que não havia mais
sido contatado pelos desenvolvedores do Projeto, assim não avançando nesse contexto.
Tecnologia voltada ao fortalecimento da agricultura familiar, UTFPR/PMFB. Fortalecimento da
Agricultura familiar; A UTFPR desenvolverá um aplicativo com o mapeamento dos
produtores: o que produz, onde vende. Cidade Digital, que visa diagnosticar e desenvolver
pontos de acesso a internet que amplia a cobertura de acesso na cidade e no interior,
PMFB/IES. Inclusão Digital, que visa desenvolver projetos de inserção digital de pessoas
idosas e da população residente em bairros de FB, PMFB/IES. Está no planejamento de 2020
também a questão da Disseminação do Conhecimento, em Março durante a Expobel terá a
Amostra da Arenatech. Criação e realização da Conferência Municipal de Ciência e
Tecnologia. Time Tech Weekend, com o objetivo de descentralizar a tecnologia. Areatech que
acontece a cada dois anos, a mesma precisa ser avaliada a data visto que esse ano é um ano
eleitoral e a mesma acontece em novembro. Como Sugestão o Presidente colocou a
possibilidade de acontecer em uma data que facilite o processo. Como sugestão do Antonio
Pedron e Joares Ribeiro da ACEFB que mantenha a data em novembro, com aceitação dos
membros presentes, o Presidente indicou que o mesmo assunto referente à data da Arnatech
seja melhor avaliada e retorne à Pauta na próxima reunião do Conselho. Para a Arenatech o
Presidente apresentou o projeto para trazer o Museu Itinerante da PUC – RS. O presidente
apresentou também a necessidade de diagnosticar os principais gargalos e demandas
tecnológicas no diversos ramos de atividades dos setores da economia, através de reuniões,
workshops com empresários e especialistas e levantar necessidades tecnológicas dos serviços
públicos ofertados pela prefeitura, objetivando modernização e eficiência e melhor
atendimento. Referente a captação de recursos, elaborar mais projetos referente à
complementação do espaço da incubadora, concretizar acordo com SEBRA, para atender
startups incubadas. Viabilizar o museu tecnológico, firmar parceria entre PMFB/UTFPR, para
agregação de valor na cadeia do leite. Apresentou também novas parcerias e trabalhar na
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atração de investimentos com ICTS (LACTEC, TECPAR, Paraná Metrologia, Laboratório
SESI), preparar material para divulgar potencialidades de FB, divulgar a Lei 15634 de 2005
(redução de 80%de ICMS) para eletroeletrônicos, telecomunicações e informática. E Finalizar
a Institucionalização do SCT&I e criação da unidade gestora. Para finalizar foi apresentado os
impactos previstos, que são, elevar o nível de competitividade das empresas, proporcionando
geração de emprego e renda com sustentabilidade, aumentar a eficiência e transparência dos
serviços prestados pelo poder publico municipal, instalar ate 11 empresas de base tecnológica,
estruturar uma politica planejada de qualificação de RH institucionalizada, popularizar CTI,
harmonizar as politicas publicas com os atores do sistema de inovação buscando ser referencia
em CTI, posicionar Francisco Beltrão como Cidade Inovadora. Referente a pensar no fomento
de áreas para estimular novos projetos foi falado pelo professor Adilson da Unioeste a
importância de desenvolver projetos voltados para a área da saúde e demais áreas fomentando
pesquisar com o intuito de gerar novos negócios. Sendo que as reuniões do Conselho serão
sempre na ultima quinta feira do mês, a próxima reunião do Conselho será dia 27 de fevereiro
às 16 horas na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Econômico e Tecnológico.
Sendo o que se apresenta assino esta ata com os demais presentes.
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